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Top 4 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Es wurden keine Anfragen gestellt. 

Es ist relativ wenig passiert in den letzten Wochen. 

02.09. Der Amtsausschuss hat sich konstituiert. Herr Schumacher, Bürgermeister der 
Gemeinde Kentzlin, ist zum Amtsvorsteher gewählt worden. Herr Tietböhl wurde erster 
Stellvertreter, ich bin zum 2. Stellvertreter gewählt worden. Weiterhin bin ich heute zum Vorsitz 
des Finanzausschusses des Amtes gewählt worden. 

29.9. Gemeindebrunch, aufgrund der Wetterbedingungen im Haus. 

28.06.2025 777 Jahrfeier in Sanzkow 

Ich habe eine Anfrage eines Bürgers erhalten, ob wir ihm eine Motorsense beschaffen können. 
Er säubert und mäht immer den Buswender in Leppin und weitere öffentliche Flächen 
(Einhellige Meinung: Entscheidung zurückstellen). 

Den Förderverein wird es nicht mehr lange geben. Auf Amtsebene wird untersucht, ob sich ein 
gemeinsamer Bauhof wirtschaftlich darstellen lässt. Vier Gemeinden prüfen das bestehende 
Konzept auf Wirtschaftlichkeit. Von dem Ergebnis sollten wir abhängig machen, ob wir andere 
Lösungen überlegen müssen. 

Ergebnis Zensus 2022: Das Einwohnermeldeamt führt 468 Einwohner, der Zensus ergab 435 
Einwohner. Das bedeutet wir erhalten in diesem Jahr weniger Schlüsselzuweisungen i.H.v. 
13.000 €. 

Bushaltestelle Sanzkow: Wir hatten einen Link zum Förderprogramm erhalten, leider war das 
schon abgelaufen. Es geht um eine Überdachung und eine Sanierung. Ich bitte jemanden sich 
um Kostenvoranschläge zu bemühen. Herr Tessin, vielen Dank. 

 

Anfragen der Gemeindevertreter: 

Herr Kuhrt: Winterdienst läuft? 

Vorsitz: Der Vertrag wurde geändert, alles in Ordnung. 

 

Herr von Maltzahn: Wurde der Müll entfernt? 

Vorsitz: Habe ich an den Landkreis gemeldet, anscheinend ist noch nichts passiert. 

 

Herr Meynert: Wie geht es mit dem Spielplatz Siedenbrünzow voran? 

Vorsitz: Da bin ich schon dran. 

 

Herr Tessin: In Sanzkow an der Brücke müssten Bäume zurückgeschnitten werden. Die 
wachsen schon auf die Straße. 

Vorsitz: Das schreibe ich mir auf. 



 

Frau Hinniger: Wer pflegt die Löschwasserteiche? 

Vorsitz: Das habe ich mit Frau Wallow besprochen, in Vanselow ist es der Milchviehbetrieb, die 
Tollense ist auch da. Leppin und Siedenbrünzow-Ausbau sind bevorzugt zu behandeln. 

Herr Meynert: Wenn Schilder dazu fehlen bitte melden. 
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